
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：平成２５年 ８月２７日（火） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１１時２７分 

場所：全員協議会室 

 

 

≪休憩≫ 

１．第５回半田市議会定例会について 

（１）会期中の日程について 

【久世孝宏委員長】 第５回半田市議会は９月３日（火）から１０月２日（水）の３０日間で開

催する。 

了承 

 

（２）市政に関する一般質問について 

【久世孝宏委員長】 市政に関する一般は 

９月３日が午前１名、午後３名 

９月４日が午前２名、午後３名 

９月５日が午前２名、午後１名 

の予定で進めたい。また質問内容等の修正は、本日（８月２７日）午後５

時までに議長へ申し出ることでお願いしたい。 

了承 

 

（３）付議事件及び委員会付託について 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 付議事件の委員会付託については 

 ９月６日（金）午前９時３０分から総務委員会 

 ９月６日（金）午後１時００分から文教厚生委員会 

９月９日（月）午前９時３０分から建設産業委員会 

を開催し審査したい。 

了承 

 

（４）討論の通告締切について 

【久世孝宏委員長】 討論の通告締め切りについては 

決算議案以外は９月 ９日（月）午後５時 

決算議案は  ９月２７日（金）午前９時 

としている。他にこれまではなったが、人事案件について委員会付託はし

ないが、討論がもしあればということで、念のために討論の締め切りを９

月２日（月）午後５時までということで設定している。 

【新美保博委員】  人事案件の質疑はいつやるのか。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 人事案件については採決についても即日採決でなく、決算審査以外の議案

と同じ流れで採決をしていくことで９月定例会から変更していく。それに

伴い討論の通告締め切りも９月９日（月）の午後５時とする。また委員会

付託はしない。 

了承 

 

 



（５）議員派遣について 

【久世孝宏委員長】 議員派遣は 

１０月２１日の知多市での知多５市議長会議 

１１月 １日の常滑市での東海地区競艇主催地議会協議会臨時総会 

に副議長を派遣する。 

了承 

 

２．請願について 

請願

番号 
請 願 件 名 請 願 者 付託委員会 

１ 

私立高校生の父母負担を軽減

し、学費の公私格差を是正す

るために市町村独自の授業料

助成の拡充を求める請願書 

半田市青山町２－９－１ 

野田 裕子 
文教厚生委員会 

【久世孝宏委員長】 請願は１件で文教厚生委員会に付託する。委員会での趣旨説明希望あり。 

了承 

 

３．陳情について 

陳情

番号 
陳 情 件 名 陳 情 者 送付委員会 

４ 

定数改善計画の早期策定・実

施と義務教育費国庫負担制度

の堅持及び拡充を求める陳情

書 

半田市有脇町６－３７ 

半田市教員組合執行委員長 

佐藤 輝博 

議会運営委員会 

（意見陳述 

なし） 

５ 
地球社会建設決議に関する陳

情書 

横浜市中区本郷町３－２８７ 

荒木 實 

議長預り 

（郵送） 

６ 

森林吸収源対策及び地球温暖

化対策に関する地方の財源確

保のための意見採択に関する

陳情について 

全国森林環境税創設促進議員

連盟 

会長 板垣 一徳 

議長預り 

（郵送） 

７ 
原発事故・子ども・被災者支

援法に関する陳情書 

一宮市富塚字東長筬１－４ 

３１１ing 代表 

松山 要 

議長預り 

（郵送） 

【久世孝宏委員長】 陳情番号４番については議会運営委員会で議論することとし、９月２７日

（金）の議会運営委員会までに各会派で意見をまとめてくること。 陳情

番号５、６、７番については議長預かりとする。 

了承 

 

 



４．意見書案について 

（１）地方財源の充実確保を求める意見書の提出について 

【久世孝宏委員長】 意見書案については会派に持ち帰り意見をまとめていただき、９月２７日

（金）の議会運営委員会で協議したい。 

了承 

 

５．委員会への付託案件について 

【久世孝宏委員長】 一般会計のうち、債務負担行為、地方債等は、これまで祖関する財政課が

説明をし総務委員会で審査していたが、実際は費用を使い事業を実施する

のは各所管課であることが多々あり、当局に事業所管課で説明してもらっ

た方が良いと思われる項目を提出してもらった。それぞれの所管課からの

説明と各委員会での審査としたい。 

【山本半治委員】  今年の予算審査の折に所属委員会で所管課の事業について質問をしたとこ

ろ、昨年の補正予算で債務負担行為として認められており、内容は所管課

で説明する必要はないと言われ、所管の委員会でしっかりとした審議がで

きないと思った。このような事業は前もって所管課で説明してもらいたと

いうのが主旨です。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 これまで総務委員会で一括で所管していた項目 

歳出の総務費、総務管理費の第５目財産管理費、第１１目諸費、繰越明許

費、債務負担行為、地方債 

について、事業に関するものは所管の常任委員会で議論することで９月定

例会から実施していく。 

全体の把握、報告は総務委員会で行うが、議論は各委員会で行う。 

了承 

 

６．市議会だより編集委員会の構成について 

【久世孝宏委員長】 委員の構成について副議長の充て職は除くこととしたが、結果委員長が不

在であり、従来の常任委員会の正副委員長の決め方に沿って決めていきた

い。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 市議会だより編集委員会の委員長については共産党からの希望があり、そ

の内容に沿って進めたい。 

了承 

 

７．議会報告会の実施について 

【久世孝宏委員長】 議会報告会の実施を今後どのように進めていくのかを会派で意見交換して

いただきたい。具体的には開催回数、開催時期、開催場所について次回の

９月１１日の議会運営委員会で議論し、詰めていきたい。 

了承 

 

８．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

９月１１日（水）午前１０時 議会会議室 

９月２７日（金）午前１０時 議会会議室 

【久世孝宏委員長】 議会運営委員会の今後の予定は９月１１日（水）午前１０時、９月２７日

（金）午前１０時、いずれも議会会議室で開催する。 

了承 

 



 

（２）全員協議会の開催について 

８月２７日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

９月２７日（金）午後１時３０分 全員協議会室 

【久世孝宏委員長】 全員協議会の開催予定は８月２７日（火）午後１時３０分、９月２７日（金）

午後１時３０分から全員協議会室で開催する。 

了承 

 

（３）知多五市議会議長会研修会の開催について 

平成２５年１０月２１日（月）午後２時３０分～ 知多市役所 

【中村宗雄議長】  知多五市議会議長会は定期的に会議を開催している中で、年１回正副議長

と事務局長が参加し勉強会を行っているが、講師を招く費用は変わらない

ため、今年の市議会議長会長より議員全員の参加の案が出された。日程は

１０月２１日（月）午後２時３０分から知多市役所において開催するもの

で、半田市として公務としたい。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 知多五市議会議長会研修会は公務扱いとはしないが、せっかくなので全員

での参加をお願いする。出欠は会派でとりまとめ、９月１１日までに事務

局に報告する。 

了承 

 

（４）その他 

【原田桂事務局長】 ①本日（８月２７日）開催の全員協議会には、議案書を持参する。 

②申し合わせにより、９月３日（火）の議会初日はノーカーデーに協力を

実施する。 

③半田病院駐車場利用について、議会開会中は希望する議員に無料定期券

を配付する。本日（２７日）各議員の交換箱に文書を配布する。 

④９月２日（月）から１週間、大学生によるインターンシップで議会に勉

強に来る。 

【中村宗雄議長】  ９月定例会に亀崎幼稚園園舎改築事業に係る土地購入予算が補正予算に計

上されており、委員会での審査員に必要と判断し議長名で資料請求を行っ

た。必要な会派に配布する。 

 


